

**ANALISIS PEMBENTUKAN NOMINA DENGAN PENAMBAHAN  
SUFIKS DALAM BUKU NON FIKSI “MEIN JOB, MEINE SPRACHE,  
MEIN LAND: WIE INTEGRATION GELINGT” KARYA OMID  
NOURIPOUR**

**SKRIPSI**

diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar  
Sarjana Pendidikan Bahasa Jerman



oleh :

Maya Adha Kusuma. W  
NIM 1304035

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN BAHASA JERMAN  
FAKULTAS PENDIDIKAN BAHASA DAN SASTRA  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2017**

**ANALISIS NOMINA DENGAN PENAMBAHAN SUFIKS  
DALAM BAHASA JERMAN**

Oleh

Maya Adha Kusuma Winangun

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar  
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra

© Maya Adha Kusuma Winangun 2017

Universitas Pendidikan Indonesia

Oktober 2017

Hak Cipta dilindungi undang-undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**MAYA ADHA KUSUMA WINANGUN**

**ANALISIS NOMINA DENGAN PENAMBAHAN SUFIKS  
DALAM BUKU NON FIKSI “MEIN JOB, MEINE SPRACHE, MEIN  
LAND: WIE INTEGRATION GELINGT” KARYA OMID NOURIPOUR**

disetujui dan disahkan oleh Tim Pembimbing:

**Pembimbing I**

**Dr. Setiawan, M.Pd**  
**NIP. 195906231987031003**

**Pembimbing II**

**Putrasulung Baginda, S.Pd, M.Hum**  
**NIP. 197901022003121002**

Mengetahui,

**Ketua Departemen Pendidikan Bahasa Jerman**

**FPBS UPI**

**Dr. Setiawan, M.Pd**  
**NIP. 195906231987031003**

ALHAMDULILLAH

*alles Lob gebührt Allah*

*Karya ini terselesaikan karena kalau bukan Allah yang membuatku mampu, aku tidak akan mampu ... ♥*

*"...indeed, my Lord is near and responsive". - QS. 11:61*

"In Him, hope is never dead.

In Him , love is never lost".

*-Yasmin. M-*

In meinem Leben habe ich gelebt, geliebt, verloren,  
vermisst, vertraut und Fehler gemacht, aber am meisten  
habe ich gelernt.

*- Isaak  
Öztürk-*

## UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala kasih sayang dan karunia-Nya yang selalu dilimpahkan hingga penulis sampai pada titik ini. Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan besar nabi Muhammad SAW yang telah menjadi suri tauladan di dunia. Selain itu, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada:

1. Orang tua, yaitu ayah dan mama atas segala kesabaran, kasih sayang serta doa yang tidak pernah terputus.
2. Adik tersayang, Tisa Azrun Hasanah yang selama ini menjadi penghibur dan pendengar yang baik dan memberikan motivasi kepada penulis dalam segala aspek.
3. Keluarga Gerumbar, Cumip, Dedew, Gaga, Irma, Sarah dan Wawah yang selalu menjadi tempat terbaik untuk berbagi susah, senang dan tawa.
4. Keluarga DSV 2013 yang selama ini menemani dan berkembang bersama.
5. Bapak Drs. Setiawan, M.Pd., selaku Ketua Departemen Pendidikan Bahasa Jerman sekaligus Pembimbing I yang senantiasa membimbing, mengarahkan dan memberikan motivasi baik selama pengerjaan skripsi maupun saat kegiatan kuliah di kelas.
6. Bapak Putrasulung Baginda, S.Pd., M.Hum., selaku Pembimbing II yang selalu meluangkan waktunya untuk membimbing dan memotivasi serta selalu percaya kepada kemampuan penulis.
7. Ibu Irma Permatawati, S.Pd., M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang senantiasa mengulurkan bantuan dan memberikan semangat kepada penulis selama masa studi.
8. Dosen-dosen Departemen Pendidikan Bahasa Jerman lainnya, Bapak Dr. H. Azis Mahfuddin, M.Pd, Ibu Dr. Mery D.Hutabarat, M.Pd, Ibu Dra. Lersianna H. Saragih, M.Pd., Bapak Drs. Amir, M.Pd, Bapak Dr. Lucky Herliawan Y.A., M.Pd, Bapak Ending Khoerudin, S.Pd., M.Hum, Ibu Dra. Hj. Nining Warningsih, M.Pd., Ibu Dra. Nuki Nurhani, Lic.Phil., M.A., Ibu Dra. Hj. Hafdarani, M.Pd, Bapak Pepen Permana, S.Pd., M.Pd, dan Bapak Dani Hendra, S.Pd., M.A yang selama ini menginspirasi penulis untuk

menjadi pendidik yang baik, yang membekali penulis dengan ilmu dan keteladanan selama masa studi.

9. Sahabat-sahabat terbaik, Dwi Ayu, Ayudia, Suci, Dian, Susi, Liza, Rifqa, Ader, YS, Opa dan sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu-persatu karena terbatasnya ruang.
10. Bapak Hendrawan Sentosa dan Bapak Taryana, selaku staff Tata Usaha Departemen Pendidikan Bahasa Jerman yang selalu membantu penulis mengenai urusan administrasi kemahasiswaan.

Bandung, Oktober 2017

Penulis

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahim

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang tak henti-hentinya mencurahkan segala bentuk kasih dan sayang-Nya, karena izin dan ridho-Nya lah skripsi ini dapat terselesaikan. Tidak lupa sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Rasulullah SAW, kepada keluarganya, sahabatnya serta kepada umatnya hingga akhir zaman.

Penulisan skripsi yang berjudul “**Analisis Pembentukan Nomina dengan Penambahan Sufiks dalam Bahasa Jerman**” ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana jenjang S1 di Departemen Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra, Universitas Pendidikan Indonesia. Dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari hambatan dan kesulitan, namun berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, segala hambatan tersebut dapat dilalui dengan baik.

Skripsi ini diharapkan dapat bermanfaat bagi proses pembelajaran bahasa Jerman dan setiap orang yang terkait dalam bidang keilmuan bahasa Jerman. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Hal ini didasari oleh keterbatasan yang dimiliki penulis, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif dari berbagai pihak agar tugas-tugas berikutnya dapat terselesaikan dengan lebih baik.

Bandung,      Oktober 2017

Penulis